

Fecha 04.01.2026	Sección Estados	Página 27
---------------------	--------------------	--------------

Tras 2 meses de retraso, Montreal supervisa almacenes para el frijol

ALFREDO VALADEZ RODRÍGUEZ
CORRESPONSAL
ZACATECAS, ZAC.

Luego de dos meses de retraso en la apertura de los centros de acopio de frijol, el gobernador David Monreal Ávila supervisó personalmente la puesta en operación de los 52 almacenes estatales de la leguminosa, por cuya producción anual Zacatecas ocupa el primer lugar a nivel nacional con un promedio aproximado de 350 mil toneladas.

En un inicio el mandatario estatal anunció que esos lugares abrirían el 3 de noviembre de 2025, con la entrega de costales para el almacenamiento y que luego se recibirían en bodegas de Alimentación para el Bienestar.

Sin embargo, la meta no se cumplió y el mismo Monreal Ávila postergó la fecha para el 3 de diciembre, sin que se lograra.

Corregir anomalías

Este fin de semana, luego de varios días que labriegos presentaron quejas y denuncias por diversas irregularidades, el gobernador informó que revisó y "vamos a corregir algunas de las anomalías que me han dado a conocer los productores".

En un video en sus redes socia-

les, explicó que "he recorrido los centros de acopio, porque tengo especial interés de transmitir el mensaje de la confianza de certidumbre de nuestra Presidenta de que se haga valer el precio de garantía, de 27 pesos por kilo y sus decisiones en la política pública".

Además, recordó a los campesinos que "este programa está diseñado para los pequeños productores", anticipándose al hecho de que, cada año, el gobierno sólo adquiere y almacena una parte del volumen total de lo cosechado –entre 25 y 30 por ciento–, de lo que en el ciclo agrícola que recién concluyó se produjo, que fue de alrededor de 400 mil toneladas.

En su recorrido, Monreal visitó centros de acopio del municipio de Cañitas de Felipe Pescador, así como las bodegas de Morelos, Villa de Cos y Rancho Grande.

Refirió que sostuvo "una reunión virtual con autoridades de Alimentación por el Bienestar, encabezada por su titular, María Luisa Albores, en la que se abordaron los avances y pendientes del acopio del grano".

Subrayó que la instrucción de la Presidenta es clara: "apoyar directamente al pequeño productor, sin intermediarios ni complicaciones operativas. Estoy empeñado en que el beneficio llegue directamente".



Página 1 de 1
\$ 111090.00
Tam: 138 cm²